



Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 16 - Año 2016

TITULARES

- [Organizaciones Solidarias será parte de Encuentro Cooperativo de Caficultores](#)
- [Emprendimiento asociativo beneficiará a yuqueros de Sucre](#)
- [Víctimas tendrán nuevas oportunidades con negocios inclusivos](#)
- [Encadenamiento productivo de organizaciones rurales cuenta con las grandes superficies en Pereira](#)
- [Mujeres artesanas de Muzo comercializarán sus productos en Cartagena](#)

Organizaciones Solidarias será parte de Encuentro Cooperativo de Caficultores



Por invitación de la Federación Nacional de Cafeteros, el director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Rafael González, participará en el Encuentro Nacional Cooperativo de Caficultores, evento que se llevará a cabo en la ciudad de Popayán durante los días 25 y 26 de agosto de 2016.

Luis Bernardo Benjumea, director de desarrollo cooperativo de la Federación Nacional de Cafeteros, visitó las instalaciones de la Unidad Administrativa para dialogar con el director sobre la importancia de fortalecer al gremio de cooperativas cafeteras y para resaltar la misión que la Entidad ha realizado en cuanto a la promoción de los modelos de economía solidaria. Así mismo, invitó especialmente a Rafael González, director de la Unidad, a hacer parte de este importante evento nacional.

[Leer más -->](#)

Emprendimiento asociativo beneficiará a yuqueros de Sucre

La Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias acompaña el proceso de conformación de la primera Cooperativa Colombiana de Yuqueros de Sucre, con la que se beneficiarán cerca de 600 campesinos de los principales municipios cultivadores de yuca del departamento.

De acuerdo con Beatriz Garzón, gestora territorial de Organizaciones Solidarias



encargada de orientar este proceso, la Unidad Administrativa asumirá el acompañamiento a esta comunidad con el objeto de dar asistencia técnica en temas productivos, organizacionales y de mercadeo a fin de lograr la sostenibilidad económica y social de este nuevo emprendimiento.

[Leer más -->](#)

Víctimas tendrán nuevas oportunidades con negocios inclusivos

Ofrecer a las víctimas del conflicto opciones de reparación, dignificación y mejoramiento de sus condiciones socio-económicas a partir de un proyecto de negocios inclusivos con asociatividad y economía solidaria, es uno de los objetivos de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, y para ello ha buscado establecer alianzas con entidades públicas y privadas.

El proyecto se desarrollará en los departamentos de la Guajira, Cesar, Córdoba, Sucre y Magdalena, donde se iniciará la identificación de las empresas interesadas en vincular organizaciones de población víctima, en los procesos de producción y comercialización. Este trabajo se adelantará en convenio con Agrosolidaria Riohacha.

[Leer más -->](#)



Encadenamiento productivo de organizaciones rurales cuenta con las grandes superficies en Pereira



Asociaciones agrícolas de Pereira, la Alcaldía y los almacenes de cadena sellaron el “pacto de voluntades por el campo pereirano”.

En el evento, presidido por el alcalde de este municipio, Juan Pablo Gallo Maya, estuvieron presentes el director de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Rafael González, productores locales, representantes de asociaciones e hipermercados.

Representantes del Grupo Éxito, Súper Inter, Carulla, Alkosto y La 14, entre otros, se comprometieron, mediante el acuerdo de voluntades, a adquirir productos 100% cosechados en Pereira.

[Leer más -->](#)

Mujeres artesanas de Muzo comercializarán sus productos en Cartagena

El director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Rafael González, se reunió con Nubia Zoraida Chocontá, gerente de la precooperativa Esperanza Verde, de Muzo (Boyacá) y Diana Otero, gerente de la comercializadora de artesanías Kuntú, de Cartagena, con el objetivo de garantizar el encadenamiento productivo y la comercialización de las artesanías que elabora la precooperativa. Esperanza Verde es una organización de mujeres guaqueras víctimas de la violencia, reconocida en Boyacá por la elaboración de artesanías con esmeraldas. Nubia Zoraida Chocontá, gerente de esta organización, presentó el portafolio de su organización y se comprometió a elaborar las artesanías basadas en los diseños de la empresa Kuntú para que sean comercializados en los cruceros y en la zona antigua de Cartagena.

[Leer más -->](#)



Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



www.twitter.com/orgsolidarias



<http://www.youtube.com/orgsolidariastv>



www.facebook.com/organizacionessolidarias

Inquietudes: Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co **Dar de baja:** Si no desea recibir el boletín, escribanos a dardebaja@orgsolidarias.gov.co

[Subir](#)

